

locale

Tautavel

## Préhistoroc : reprise des cours de l'école d'escalade



Les bénévoles de Préhistoroc se sont mobilisés pour que le club redémarre à plein régime dès la rentrée : Vanessa et Ophélie ont donné un coup de main sur la gestion des tâches administratives, corvée fastidieuse mais nécessaire, et bravo à Aurélie, Cathy et Nico, pour les ouvertures des nouveaux blocs. L'école d'escalade a encore fait le plein cette année. Quatre cours sont proposés les mardi et jeudi en fin d'après-midi aux enfants de 6 à 15 ans : les Préhistokids, les Préhistochilds, les Préhistoziols et les Préhistoteens. Reprise rime toujours avec mal aux doigts, serrage de pieds et banane sur les visages ! Les anciens étaient impatients de retrouver les prises. Quant aux nouvelles recrues, elles ne présagent que du bon : la motivation est réglée sur 100 %, pressée dans un super esprit sportif. Tout ce que l'on aime ! La première sortie en extérieur aura lieu ce week-end samedi 9 et dimanche 10 octobre sur les falaises locales.